



Con un crecimiento del 5,9%

## Los aeropuertos de la red de Aena cierran 2015 con más de 207 millones de pasajeros, el segundo mejor año de su historia

- La tendencia de continuo crecimiento en el tráfico de pasajeros se mantiene desde hace más de dos años (26 meses consecutivos)
- Los pasajeros internacionales marcan una cifra récord con más de 144,4 millones (un 5,9% más que en 2015)
- El tráfico de pasajeros nacionales fue de más de 62,1 millones (+ 6,1%)
- El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el primero de la red por número de pasajeros con más de 46,8 millones (+11,9%), en el mejor ejercicio desde el año 2012
- El Aeropuerto de Barcelona-El Prat, logra récord histórico anual con más de 39,7 millones (+5,7%)
- Entre los aeropuertos turísticos, alcanzan récords históricos en número de pasajeros: Palma de Mallorca, Málaga-Costa del Sol, Alicante-Elche, Gran Canaria, Lanzarote, Ibiza, Fuerteventura y Menorca
- El movimiento de aeronaves subió un 3,8% y el tráfico de mercancía un 4,6%
- En diciembre se registraron 13,3 millones de pasajeros, un 9% más que en diciembre de 2014, y más de 131.000 operaciones, un 7,1% más

12 de enero de 2016

Los aeropuertos de la red de Aena han registrado 207.414.141 pasajeros en 2015, lo que supone un crecimiento del 5,9% con respecto al año anterior y lo convierte en el segundo mejor año de la historia, tras la cifra alcanzada en 2007 (210,4 millones de viajeros). Además, los resultados

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 913 212 536 - 564 - 586 / 913 211 688 / 913 213 020 Fax 913 212 592

[gabinetedeprensa@aena.es](mailto:gabinetedeprensa@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)

obtenidos en diciembre consolidan un mes más la tendencia de crecimiento continuo en el tráfico de pasajeros que se viene produciendo desde hace más de 2 años (26 meses).

De la cifra total de pasajeros, 206,6 millones corresponden a pasajeros comerciales, de los que 144.478.983 fueron de vuelos internacionales, un 5,9% más que en el año 2014, lo que supone un récord histórico de viajeros, y 62.130.590 de vuelos nacionales, un 6,1% más que en el año anterior.

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas fue la instalación que registró el mayor tráfico de pasajeros de la red, con 46.828.279 viajeros, un 11,9% más que en 2014, sumando así 23 meses consecutivos de crecimiento. Con estos datos el Aeropuerto consigue cerrar el mejor ejercicio de los últimos cuatro años.

#### **Récords históricos en tráfico de pasajeros**

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat, es el segundo de la red y logra en 2015 su récord absoluto en número de pasajeros, con 39.711.276, un 5,7% más que en 2014.

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol supera los datos registrados en 2014 y alcanza los 14.404.170 pasajeros, con un crecimiento del 4,8%.

Alicante-Elche supera por segunda vez en la historia la barrera de los 10 millones de pasajeros, con 10.574.484 viajeros registrados, un 5,1% más que en el año 2014.

Los aeropuertos de Gran Canaria, Lanzarote y Fuerteventura batieron también récord histórico de pasajeros, con 10.627.182, un +3% más; 6.124.321, un 4,1% más, y 5.026.902, un 5,5% más, respectivamente.

En Baleares, el Aeropuerto de Palma de Mallorca, supera por tercera vez en su historia la barrera de los 23 millones de pasajeros en un año y bate récord con 23.745.131, un 2,7% más que en 2014.

En cuanto a los Aeropuertos de Ibiza y Menorca, con 6.477.283 pasajeros (+4,3%) y 2.867.482 pasajeros (+8,9%) registrados respectivamente, alcanzan también en 2015 récords históricos.

Por lo que a los periodos de mayor tráfico de pasajeros registrados en el año 2015 se refiere, cabe destacar que agosto fue el mes en que mayor número de viajeros pasaron por las instalaciones de los aeropuertos de la red de Aena, y el día 16 de este mismo mes, el de mayor tráfico de todo el año, con 842.098 pasajeros.

### **Operaciones**

Por lo que respecta al número de operaciones, en el acumulado del año 2015 se contabilizaron en todos los aeropuertos de la red de Aena un total de 1.902.694 movimientos de aeronaves, un 3,8% más que en 2014.

Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el aeropuerto donde se registró un mayor número de despegues y aterrizajes, con 366.605 operaciones, un 7% más que en el acumulado del año 2014.

Destaca también el número de movimientos registrados en los aeropuertos de Barcelona-El Prat, con 288.878 (1,8%); Palma de Mallorca, con 178.253 (3,3%); Málaga-Costa del Sol, con 108.897 (0,6%), y Gran Canaria con 100.417 (-1,8%).

Además, el día de 2015 en el que se operó un mayor número de aeronaves en la red de Aena fue el 28 de agosto, con un total de 6.752 movimientos.

### **Mercancías**

Por lo que al tráfico de mercancías se refiere, durante el año 2015 se han transportado en los aeropuertos de la red de Aena 715.011 toneladas de carga, un 4,6% más que en el año 2014. Los cuatro aeropuertos que registraron un mayor tráfico de mercancías fueron Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 381.068 toneladas; Barcelona-El Prat, con 117.219 toneladas; Zaragoza, con 85.741 toneladas, y Vitoria, 46.371 toneladas.

En cuanto a los porcentajes de datos acumulados en 2015 por estos aeropuertos, los crecimientos son del 14,1% en Barcelona-El Prat, 10% en Vitoria y 3,8% en Adolfo Suárez Madrid-Barajas, mientras que decrece Zaragoza (-0,8%) respecto a los datos acumulados de 2014.

**Datos diciembre de 2015**

Durante el pasado mes de diciembre la red de aeropuertos de Aena contabilizó un total de 13.348.831 pasajeros, un 9% más que en diciembre de 2014. Del total de pasajeros comerciales, 8.590.082 fueron pasajeros internacionales, un 9,1% más, registrando el mejor mes de diciembre de la historia, y 4.686.548 nacionales, un 8,7% más.

En cuanto al número de operaciones, durante el pasado mes de diciembre se atendieron en el conjunto de la red de Aena 131.287 movimientos de aeronaves, un 7,1% más que en diciembre de 2014.

Asimismo, con respecto al tráfico de mercancías, en el mes de diciembre se transportaron en todos los aeropuertos de la red de Aena cerca de 62.703 toneladas de carga, un 5,3% más que el mismo mes de 2014.